

Ressort: Politik

Weber will EU-Präsidenten direkt wählen lassen

Berlin, 26.03.2017, 00:00 Uhr

GDN - Der Vorsitzende der konservativen EVP-Fraktion im EU-Parlament, Manfred Weber, will künftig einen EU-Präsidenten direkt wählen lassen. Weber sagte der "Bild am Sonntag": "Es wäre ein starkes Signal des Aufbruchs und der Gemeinschaft, wenn künftig alle EU-Bürger einen Präsidenten der Europäischen Union gemeinsam und direkt wählen."

Solch ein EU-Präsident hätte laut Weber die Autorität, Europa auf Augenhöhe mit dem US-Präsidenten Trump oder dem chinesischen Präsidenten zu führen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-87142/weber-will-eu-praesidenten-direkt-waehlen-lassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com